
Compte-rendu du 1er conseil d’école  de la Celle sur Loire
3 novembre 2020

lieu : réunion en visioconférence 
présents : Mme Boffy-Boisset, Mme Savary, Mme Daroux, Mme Ledoux, Mme Galecki,
Mme Roy, Mme Charrier, M.Besson, Mme Kaplon (via téléphone).
absents excusés : Mme Siré, M. Marasi, Mme Labi

 Résultats des élections des représentants des Parents d'élèves

65 inscrits/24 votants/ 0 bulletins blancs ou nuls/ 37 % participation
3 sièges à pourvoir/ une seule liste / toute la liste élue
titulaires : Mmes Kaplon, Daroux, Ledoux/ suppléante : Mme Galecki

 Règlement intérieur 

Pas de changements par rapport à l’année dernière. Voté à l’unanimité 

 Mise à jour du Plan Particulier de Mise en Sûreté et compte-rendu des
exercices de sécurité

PPMS mis à jour. 
1 exercice alerte incendie le   29 / 09/20   RAS
1 exercice attentat-intrusion : le  16/10/20 
apprendre à se cacher et ne pas faire de bruit → mise à l’abri dans les classes
le référent sûreté devrait passer faire un point dans l’école.
Vigipirate : nous sommes passés en alerte « urgence attentat » → barrières devant les
écoles. Pas de rassemblement ni de sorties dans les alentours de l’école.

 Actions au projet d'école (sorties culturelles, sportives, …)
les  sorties  prévues  en  novembre  (cross  et  atelier  scientifique  à  la  centrale)  sont
annulées (plan vigi-pirate renforcé)
Projet d’école : il est en cours de réécriture. Un nouveau projet à partir de la rentrée
2021.
une étudiante devrait venir faire un projet scientifique dans la classe de cycle 3 (autour
de la couleur) en période 4.
intervenante  musique  tous  les  vendredis  pour  les  3  classes  comme  les  années
précédentes.  Reconduction du projet « ouverture du festival  à la médiathèque » qui
avait été annulée l’année dernière. On vient d’apprendre que le festival 2021 avait été
annulé également.
Les élèves iront probablement une fois à la médiathèque de Cosne pour un atelier (pas
encore de planning)

 Aide pédagogique complémentaire / RASED
Les  APC  ont  lieu  1h  après  la  classe  pour  les  élémentaires ;  30  minutes  pour  les
maternelles.  Cette année les consignes sont  de privilégier le soutien en français et
mathématiques pour les élèves en difficultés.
RASED : 1 demande en maternelles / 5 en cycle2/ 7 en cycle 3
Mme Tibi, Maîtresse G, devrait venir les lundis après-midi pour les cycle 3.



groupe d’appui :  il  avait  été sollicité l’année dernière par les enseignantes pour les
aider (ambiance de classe difficile/ relation avec les parents). Le projet qui devait avoir
lieu avec les élèves avait dû être annulé suite au confinement. 
Ils  sont venus voir les classes en septembre :  au vu de la situation (ambiance plus
sereine, effectifs réduits…) et de ce qu’ils ont pu observer, ils n’interviendront pas dans
les classes mais resteront une aide auprès des enseignants. 

 Effectifs / organisation pédagogique / prévision organisation 2021/2022

45 élèves : 13 maternelle/ 15 cycle 2 / 17 cycle 3
prévision pour l’année prochaine : 39 élèves.

Discussion sur l’avenir de l’école : de grandes incertitudes.
 Mme Roy s’inquiète de voir partir d’autres élèves en cas de fermeture de classe. Mme
Savry souligne la qualité des enseignements lors de ses visites / 

RPI avec Myennes ? La mairie n’est pas favorable à un RPI. 
Avis des représentants de parents :  préfèrent autant que possible que leurs enfants
soient sur la Celle. (en raison de problèmes de connexion, certains parents n’ont pu
donner leur avis).

 Questions diverses

Demande de la mairie de ne pas aller à la piscine par rapport aux règles sanitaires.
 → Prévu pour fin d’année pas encore d’actualité 

la  mairie  envisage  d’installer  un  nouveau  système  avec  un  visiophone  devant  le
portillon de cycle2 et propose que les enseignants appellent la mairie pour qu’un agent
vienne ouvrir.
→ les enseignants vont prendre le temps d’en discuter ensemble pour voir ce qui est le
plus judicieux.


